



D'hier à aujourd'hui, confiantes en Dieu Providence,
Le cœur brûlant d'audace missionnaire,
Osions être pour demain, avec Mère Marie-Joseph,
« Pèlerins d'Espérance »

Chers amis

Nous arrivons bientôt au terme de notre année jubilaire pour les **200 ans de fondation de notre Congrégation de La Providence, par Marie Moreau** (Mère Marie-Joseph), marquée par la grande fête du 16 juillet 2025.

Le samedi 13 décembre 2025 sera une journée fraternelle d'action de grâce pour la clôture de cette belle année.

Elle commencera à **11h 30 avec un temps de célébration** et se terminera avec la **messe dominicale paroissiale dans notre chapelle à 17h** suivi d'un apéritif.

Merci de bien noter le changement d'horaire de la messe.

Vous êtes invités, si vous le désirez, à la célébration de 11h30, puis à partir de 16h pour un temps de connaissance de la Congrégation aujourd'hui (visite de la maison, projection...), et bien-sûr à la messe et à l'apéritif.

Avec vous dans l'action de grâce
Sœur Béatrice

Ecole Saint Symphorien – Montjean

Nous invitons toute la communauté paroissiale le vendredi 12 décembre à 18h00 à l'église

Pour un temps de célébration avec les enfants de la maternelle au primaire



* **Dimanche « SOURIRE » Temps convivial dimanche 14 décembre à**

partir dès 12h 15 Salle Jean Gabin :

Apéro, pique-nique ; suivi dès 14 h, d'un après-midi détente.

A noter sur vos agendas, prochain dimanche « SOURIRE » 18 janvier

A Montjean, 3 rue de la mairie, « **la boutic Soleil** » est ouverte le mardi et le jeudi de 14 h 30 à 17 h 30 et le premier samedi du mois de 10h à 13 h.

Nous aurons plaisir à vous accueillir pour discuter...boire un café...faire un tour dans la boutique. A bientôt

Presbytère : 0241777470 – E-mail : nouvellealliance49@orange.fr

Internet://<https://lanouvelleallianceenloireetmauges49.diocese.org>



Samedi 6 et 7 décembre 2025

2^{ème} dimanche de l'avent

Semaine du 8 au 14 décembre 2025

En ces jours-là fleurira la justice

Grande paix jusqu'à la fin des temps

Ce refrain du psaume tinte joyeusement. Il résonne comme une promesse, promesse qui en ces temps présents semble bien loin de se réaliser.

Il s'accorde bien aussi avec la première lecture du prophète Isaïe. Texte qui apparaît comme un conte de fées dans lequel les animaux vivent côté à côté en toute sérénité. Un récit plein d'espoir pour l'humanité.

Le loup habitera avec l'agneau

Le léopard se couchera près du chevreau

Ce qui frappe aussi dans ce texte symbolique c'est l'emploi du futur. L'avenir semble être merveilleux. Est-ce une utopie, un projet sans avenir ? Dans ce monde qui est comme une jungle Dieu vient pour que le puissant puisse aider le plus faible, pour que le fort soit au service de ce qui est bon, beau et juste.

Il jugera les petits avec justice

Il ne jugera pas sur l'apparence

Dieu nous invite aussi à ne pas juger sur l'apparence mais sur le cœur. Il nous invite aussi, dans ce temps de l'Avent, à nous recentrer sur une attitude de bienveillance et d'espérance. Laissons-nous alors guider par notre humanité et alors la réalité sera encore plus belle que le conte.

En ces jours-là fleurira la justice

Grande paix jusqu'à la fin des temps

Annick Cadau

Evangile selon saint Matthieu 3,1-12)

En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée : « Convertissez-vous, car le royaume des cieux est tout proche. » Jean est celui que désignait la parole prononcée par le prophète Isaïe : *Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers.*

Lui, Jean, portait un vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins ; il avait pour nourriture des sauterelles et du miel sauvage. Alors Jérusalem, toute la Judée et toute la région du Jourdain se rendaient auprès de lui, et ils étaient baptisés par lui dans le Jourdain en reconnaissant leurs péchés. Voyant beaucoup de pharisiens et de sadducéens se présenter à son baptême, il leur dit : »Engeance de vipères ! Qui vous a appris à fuir la colère qui vient ? Produisez donc un fruit digne de la conversion. N'allez pas dire en vous-même : « Nous avons Abraham pour père » ; car, je vous dis : des pierres que voici, Dieu peut faire des enfants à Abraham. Déjà la cognée se trouve à la racine des arbres : tout arbre qui ne produit pas de bons fruits va être coupé et jeté au feu.

« Moi, je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion. Mais celui qui vient derrière moi est plus fort que moi, et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient dans sa main la pelle à vanner, il va nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera son grain dans le grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »

Sépultures

Lundi 1^{er} décembre à St Laurent: madame BLOURDIER Élisabeth (82 ans)
Mardi 2 décembre à La Pommeraye : Madame Ginette GASNIER (71 ans)

Adoration Eucharistique

Chaque 1^{er} et 3^{ème} mercredi de 18H00 à 18h45 à l'église de la Pommeraye
(C'est une nouvelle proposition qui commencera le mercredi 17 décembre)
Chaque 4^{ème} vendredi 18H00 messe puis adoration jusqu'à 19H à l'église de la Pommeraye

CELEBRATIONS DANS LA PAROISSE

Samedi 6 décembre : la Chapelle de la communauté – La Pommeraye à 18h
Vivants et défunts de la paroisse/

Dimanche 7 décembre : église de La Pommeraye à 11h00

Claude OUVRARD et sa famille /Vivants et défunts des familles MAHÉ-MARQUIS/Famille GERFAULT-BROUARD/Marie Joseph RICHOUX (11^{ème} anniversaire) et Joseph RICHOUX (7^{ème} anniversaire)/ Famille ROUXEAU-RICHOUX/Pour des jeunes en difficulté/ Albert MOREAU (4^{ème} anniversaire) /Denis PASQUIER, 2^{ème} anniversaire et sa famille / Vivants et défunts des familles BENOIST et PETITEAU / Adrienne SAUTEJEAU , 5^{ème} anniversaire et famille / Maurice GUILLOU et famille GUILLOU-BOURIGAULT / René THOMAS, défunt et vivants de la famille/ Célestine CADEAU et famille BESNARD-CADEAU/ René LANNUZEL , 3^{ème} anniversaire/messe anniversaire pour l'abbé Bernard MARIONNEAU /

Intention de Bourgneuf :

En l'honneur de Saint ANTOINE et les âmes du PURGATOIRE/

Lundi 8 décembre : église de Bourgneuf à 18h00 : Immaculée conception

Noël MOREAU et famille / Hélène BRUN offert par le club/

Vendredi 12 décembre : église de Saint Laurent à 11h00

Lieux de vie de nos ainés

Mardi 9 décembre à 11h00 : Foyer logement de Montjean

Famille NAUD-ROCC/

Mercredi 10 décembre à 11h00 : EHPAD de La Pommeraye

Mercredi 10 décembre à 15h00 : EHPAD de Montjean

❖ **Messes à la communauté :**

Lundi 8 décembre et jeudi 11 décembre à 11h00

❖ **Célébrations du weekend prochain :**

Samedi 13 décembre à 17h00 à la Communauté

Dimanche 14 décembre à 11h00 : église de La Pommeraye

Veillée du pardon mercredi 17 décembre à l'église de la Pommeraye.

18h30 pour enfants, jeunes, adultes: liturgie de la parole, ateliers et proposition du sacrement du pardon auprès d'un prêtre. Il est possible de venir jusqu'à 20h.

Sam 20 décembre: confessions de 10h à 12h. Église de la Pommeraye.

Permanences d'accueil : La Pommeraye, au presbytère – 1 place Simone Signoret : **du mardi au samedi de 10h à 12h.**

Montjean : Au relais paroissial – 3 rue de la mairie, samedi de 10h30 à 11h30

St Laurent : salle des associations derrière la mairie, samedi de 11h à 12h